

Zeichen der Zeit



Gegen Ende des Jahres werden alle möglichen Jahresrückblicke gegeben. Jeder Fernsehsender hat dazu sein eigenes Konzept. RTL stellte an einem Abend „Die 25 emotionalsten TV-Momente“ vor. Schon die Ankündigung in Fernsehzeitschriften ließ tiefeschürfende Reportagen erwarten: Zidanes Kopfstoß beim WM-Finale, die medientrchtige Beziehung von Tatjana Gsell zu ihrem „Foffi“ oder ein witziger Auftritt bei „Wer wird Millionär?“

Was in einer Fernsehshow als „unvergessliche Augenblicke“ präsentiert wird, ist das eine, was Menschen wie du und ich als solche Augenblick erlebten, ist das andere.

„emotionale Momente“

- Erfahrungen, die unter die Haut gehen
- Momente, die etwas in mir anrühren
- Erfahrungen, an die ich mich deutlich zurückerinnere
- Momente, die mir geschenkt sind

Was sind meine emotionalsten Momente in Jahr 2006?

Was bedeuten sie für mich?

Kann ich sie als Geschenke Gottes verstehen?